



Regionaljournal Steiermark



Beziehungsstreit endete mit Festnahme

Nach einem Beziehungsstreit attackierte Samstagmorgen ein Niederösterreicher einen Polizeibeamten, worauf er festgenommen wurde. Dabei wurde der Polizist leicht verletzt.

Freitagnacht, gegen 23:30 Uhr geriet ein 22-jähriger aus dem Bezirk Baden mit seiner 16-jährigen Freundin aus dem Bezirk Bruck-Mürzzuschlag in Streit, wobei sie durch einen Schlag leicht verletzt wurde. Der Streit wurde von einer Polizeistreife beendet und der 22-Jährige, der 1,52 Promille intus hatte, wurde wegen Körperverletzung angezeigt. Die 16-jährige begab sich danach zu einer Freundin, wo sie übernachtete.

Fünf Stunden später begab sich der 22-Jährige zur Wohnung dieser Freundin. Da diese die Wohnung nicht öffnete, begann er im Stiegenhaus zu randalieren, worauf die Polizei verständigt wurde. Nach dem Eintreffen einer Polizeistreife, randalierte der Niederösterreicher weiter. Als die Beamen den Randalierer festnehmen wollten, attackierte er die einschreitenden Beamten, wodurch ein Beamter leicht verletzt wurde. Der Beamte musste im LKH Bruck a.d. Mur ambulant behandelt werden.

Der 22-Jährige wurde nach den Einvernahmen wegen Widerstandes gegen die Staatsgewalt angezeigt.

